

La Conferencia Española de decanos y decanas de Geología alerta sobre la carencia de cultura geológica en la sociedad

Un manifiesto conjunto defiende la necesidad de una adecuada educación científica que desarrolle la capacidad crítica de la ciudadanía

La Conferencia Española de decanos y decanas de Geología, en su reunión anual, celebrada en Salamanca, ha alertado de la carencia de cultura geológica en la sociedad española. En un manifiesto conjunto, señala que la ciudadanía “tiene derecho a recibir la adecuada educación científica que desarrolle su capacidad crítica en relación con el progreso social, medioambiental y económico”, y defiende que las ciencias geológicas “son uno de los pilares de esa formación, ya que son clave para aprovechar los recursos que ofrece el planeta y gestionar adecuadamente los efectos de las actividades humanas en el mismo”. Como ejemplo, el comunicado menciona la ingeniería geológica, que permite comprender la respuesta del terreno ante las obras civiles (edificios, carreteras, vías férreas, presas, túneles, etc.) y es esencial para asegurar la seguridad de las infraestructuras, disminuir los costes de las obras y minimizar riesgos. El manifiesto completo puede leerse en el siguiente enlace.